



Richtfest für neue Synagoge in Dessau-Roßlau - Haseloff: Jüdisches Leben gehört zu Sachsen-Anhalt

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute beim Richtfest für die neue Synagoge in Dessau betont: „Dieses Richtfest und die neue Synagoge werden Geschichte nicht ungeschehen machen. Sie lassen aber deutlich werden, dass wir aus der Geschichte gelernt haben. Das Bekenntnis zu unserer Geschichte und zu der aus ihr erwachsenden Pflicht zur Menschlichkeit haben dieses Haus möglich werden lassen.“

Die jüdische Gemeinschaft erhalte ein modernes Gotteshaus, das sie für ihre weitere Entwicklung dringend benötige. Aber auch das Land und die Stadt, die gesamte Bürgergesellschaft bräuchten diese neue Synagoge.

Sie sei ein architektonisches Zeichen dafür, dass die Tora ein wichtiger Fundamentstein unserer gemeinsamen Kultur und unserer Glaubenswelten ist, erklärte der Ministerpräsident.

Haseloff weiter: „Jüdisches Leben, jüdischer Gottesdienst und jüdische Kultur gehören zu dieser Stadt und sie gehören in unser Land. Mit dem Neubau werden sie genau dorthin zurückgeholt, wo sie hingehören: deutlich sichtbar mitten in die Stadt.“

Weitere Informationen unter:

<http://lv-sachsen-anhalt.de/gemeiden/juedische-gemeinde-dessau/>

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de